



Proyecto eTwinning 1º ESO 'Teen Missions for a Better World'

El proyecto 'Teen Missions for a better world' realizado por los alumnos de 1º ESO A y 1º ESO B nació con la idea de hacer a nuestros alumnos más conscientes del mundo que les rodea.

Cuando leemos los titulares sombríos en los periódicos y vemos las tristes noticias en la televisión, podríamos ser pesimistas y tener la sensación de que las cosas se desmoronan.

Para calmar este miedo y poner las cosas en perspectiva, 6 países (España, Francia, Italia, Turquía, Grecia y Ucrania) se unieron formando equipos internacionales y realizando trabajos en parejas o en grupo.

Los alumnos, a quienes les gusta jugar juegos, se enfrentaron a desafíos para salvar el mundo. De hecho, son jóvenes pero lo suficientemente responsables como para cumplir misiones, actuar como adolescentes seguros, salvar el medio ambiente y respetar los valores sociales en la vida y en la escuela. Estos desafíos / misiones adolescentes les prepararán para la vida al mismo tiempo.

Así, crearon campañas de concienciación medioambiental, historias colaborativas y hasta retos en Instagram. El resultado final ha sido estupendo y la valoración del proyecto muy buena.

¡Esperamos seguir trabajando con el mismo equipo el próximo año!

Algunos de nuestros trabajos...

Nuestro logo...



Historias colaborativas...



Nuestra exposición virtual...

Podéis echar un vistazo a todas nuestras actividades en exposición virtual:

<https://twinspace.etwinning.net/91427/pages/page/969315>

¡Os va a encantar!

Equipo de proyectos europeos

Colegio Internacional Eurovillas